
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 83286667

Prix 1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes suquet : dans une résidence sécurisé à proximité immédiate des plages et

de  toutes  les  commodités.  Très  bel  appartement  totalement  rénové  au  3  ème

étage (5ème étage en façade sud) de 65 m² avec un balcon et une vue mer. Il se

compose d'une entré, d'une cuisine ouverte et équipé sur le séjour, d'une chambre

en  suite  avec  salle  de  douche  et  dressing,  d'une  seconde  chambre/bureau  et

d'une  salle  de  douche.  Un  garage  dans  une  résidence  voisine  complète  ce  bien.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le

site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr ...

Cannes suquet: in a secure residence 100 meters from the beaches and close to

all amenities. Very nice apartment totally renovated on the 2nd floor (5th floor facing

south) of 65 sqm with a balcony and a sea view. It consists of an entrance, an open

and  equipped  kitchen  opening  onto  the  living  room,  an  ensuite  bedroom  with

shower room and dressing room, a second bedroom/study and a shower room. A

garage in a neighboring residence completes this property. Information on the risks

to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website:  www.

Georisques. Gouv. Fr agency fees ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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